

Westfalen

Pressemitteilung Nr. 26/2023

Münster, 20.11.2023

Westfalen AG

Industrieweg 43 48155 Münster www.westfalen.com

Nicholas Neu Head of Corporate Communications Tel.+ 49 251 695-725 n.neu@westfalen.com

Bildungsinitiative der Westfalen AG geht an den Start: Förderung von MINT-Projekten an Schulen beginnt

- Flexible und einfache Unterstützung für Bildungseinrichtungen
- Bildungsfonds mit 200.000 Euro im Jahr ausgestattet
- Kooperationen mit der Universität Münster, der FH Münster, der Stadt Münster und der Bezirksregierung

Bereits seit vielen Jahren engagiert sich die Westfalen AG aktiv für bessere Bildungschancen für Kinder. So ist die Unterstützung der Stiftung Mitmachkinder in Münster fester Bestandteil des gesellschaftlichen Engagements des Familienunternehmens. Anlässlich des 100-jährigen Bestehens kündigte das Münsteraner Unternehmen eine Bildungsinitiative für Naturwissenschaften und Technik an. Ziel ist es, junge Menschen für Inhalte, Ausbildungen und Studiengänge in den Bereichen Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik (MINT) zu begeistern. Nun geht die Initiative in die Umsetzung: Schulen aus der Region sind eingeladen, sich mit innovativen MINT-Projekten zu bewerben.

"Der Fachkräftemangel ist insbesondere im MINT-Bereich ein großes Problem. Wir brauchen junge Menschen, die mit ihren Ideen unser Land weiterentwickeln. Unsere Bildungsinitiative setzt genau dort an und will die Grundlagen verbessern. So können wir mehr Kindern und jungen Erwachsenen die Chance geben, einen Zugang zu



Naturwissenschaften zu erhalten", sagt Jesko von Stechow, Finanzvorstand der Westfalen-Gruppe.

"Wir sind sehr offen, was die konkreten Förderprojekte angeht. Uns geht es darum, ganz unbürokratisch Anschaffungen, Ausflüge oder den Besuch von Veranstaltungen mit MINT-Bezug zu unterstützen, die für die Schulen sonst nicht möglich wären", betont Tobias Mateina-Noll, Kooperationsmanager Bildung bei Westfalen. Im Fokus stehe die Frage, ob das Projekt dazu beitrage, Schüler und Schülerinnen für naturwissenschaftlich-technische Inhalte zu begeistern, so Mateina-Noll weiter.

Dafür stellt das Unternehmen pro Jahr 100.000 Euro des jährlich mit 200.000 Euro dotierten Bildungsfonds bereit. Bewerben können sich Schulen und Träger von Ganztagsangeboten direkt über die Webseite von Westfalen (westfalen.com/bildungsfonds-mint). Das Angebot richtet sich an Einrichtungen in Münster, aber auch an den anderen Standorten der Westfalen-Gruppe in Deutschland.

Um die Begeisterung für den MINT-Bereich außerhalb der Klassenzimmer zu unterstützen, sieht die Bildungsinitiative im nächsten Jahr einen Ideen-Wettbewerb auf regionaler Ebene mit Unterstützung der FH Münster vor. In Kooperation mit der Universität Münster, der Stadt Münster und der Bezirksregierung soll zudem die Weiterentwicklung von Fortbildungskursen für Lehrkräfte in MINT-Fächern gefördert werden.

Auch Studierende sind eine wichtige Anspruchsgruppe für die Bildungsinitiative: Junge Talente sollen auf ihrem Bildungsweg unterstützt werden. Dafür hat Westfalen mit der FH Münster und ihrem Fachbereich EGU (Energie/Gebäude/ Umwelt) kürzlich einen Kooperationsvertrag unterzeichnet, der insbesondere Beiträge zur Wärmewende in den Fokus stellt. So fördert Westfalen eine Forschungsgruppe, die sich angesichts der Wärmewende mit der effizienten Wärmeplanung für Unternehmen und Kommunen beschäftigt.

Ziel der Kooperation ist auch die Steigerung der Attraktivität der Region als Wissenschaftsund Wirtschaftszentrum für die Bereiche erneuerbare Energien, Bioenergien und für eine effiziente und nachhaltige Wärmeversorgung. Die Zusammenarbeit wird nach ersten Ideen zudem etwaige Forschungsaufträge und Studien sowie Projektarbeiten und Praktika umfassen. Insgesamt unterstützt Westfalen die Forschungsgruppe an der FH Münster für mindestens drei Jahre mit weiteren 100.000 Euro pro Jahr.



Westfalen

Weiterführende Informationen

Unter <u>westfalen.com/bildungsinitiative</u> finden Sie ausführliche Informationen über die Bildungsinitiative der Westfalen AG. Hier finden Sie das Kontaktformular für die Förderung: <u>westfalen.com/bildungsfonds-mint.</u>

Bildunterschrift (Foto: Westfalen AG, Münster):

Mit der Bildungsinitiative der Westfalen AG soll ein Beitrag dazu geleistet werden, junge Menschen für Inhalte, Ausbildungen und Studiengänge im MINT-Bereich zu begeistern.

Über uns

100 Jahre Expertise: Die Westfalen-Gruppe ist in den Bereichen Technische Gase, Kälte und Wärme, Tankstellen und Mobilität sowie respiratorische Heimtherapie aktiv. Mit seinen Produkten und Dienstleistungen bietet das Unternehmen zunehmend Lösungen an, die Kundinnen und Kunden helfen, nachhaltiger zu werden. Gerade der Energieträger Wasserstoff spielt dabei in immer mehr Bereichen eine wichtige Rolle. Das 1923 in Münster gegründete Familienunternehmen ist heute mit zahlreichen Tochter- und Beteiligungsgesellschaften an über 20 Produktionsstandorten in Deutschland, den Niederlanden, Belgien, Frankreich, der Schweiz und Österreich vertreten. Im Geschäftsjahr 2022 wurde mit ca. 2.000 Mitarbeitenden ein Umsatz von rund 2,3 Milliarden Euro erwirtschaftet.

Diese Pressemitteilung und das Foto finden Sie hier:

Pressemitteilungen - Westfalen AG